

tions et des problèmes d'ordre diplomatique ont pu être abordées et évaluées en fonction d'expériences multiples et sous plusieurs angles différents.

Le compte rendu analytique suivant traite de quatre points principaux :

- 1) l'utilité, la structure et la portée d'un centre multilatéral de réduction des risques de guerre;
- 2) l'intérêt d'un centre multilatéral d'alerte nucléaire, son organisation et les problèmes susceptibles de se poser;
- 3) le rôle des organismes multilatéraux dans les conflits résultant de tensions sociétales;
- 4) de nouveaux rôles pour les forces de maintien de la paix.